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� : COURIR ENSEMBLE CRT LILLE 
e-mail : courirensemble@wanadoo.fr 
site internet : http://www.courirensemble.fr.st/ 
 
 
 Didier DELIERS, Président de Courir Ensemble, ouvrit la séance à 15 h3 devant 103 personnes présentes. 

I. ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIRE 

- Nouveaux statuts, lecture des articles présentant des modifications, par rapport aux anciens. 

- Vote à main levée avec unanimité des votants pour ces nouveaux statuts de l’association. 

 

II.   ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

 

� Mot du Président 
� Mot de notre partenaire  
� Rapport financier 
� Rapport moral 
   ���� Section marche 
   ���� Section course 
   ���� Entraînements 
   ���� Secrétariat    
� Equipements 
� Tombola Vittel 
� Question(s)  diverse(s) 
� Elections du bureau et composition  
� Tombola 
	 Verre de l’amitié. 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

� Mot du Président  (Didier DELIERS) 

Le président souhaite la bienvenue à tous et fait remarquer sa satisfaction de voir une assistance plus  
nombreuse d’année en année. 

Il remercie les partenaires (le Comité d’Etablissement représenté par JP BAERT et Thierry FOLLET, l’USCF, la 
MGC,l’ATC, la MIF, la SOFIAP). Il insiste sur le rôle important de ces partenaires (aide financière, logistique, 
administrative …). 

Il remercie, les bénévoles pour l’aide qu’ils apportent aux courses organisées par le club et même au « chtibike 
tour », les participants aux courses pour leur bon comportement et les entraîneurs. 

Il remercie également les membres du Conseil d’Administration et plus particulièrement Serge qui quitte le 
bureau après 8 ans de bons et loyaux services. 

 
.  

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 
� Mot de notre partenaire (Jean-Pierre BAERT) 

Partout en vacances….. chez France Telecom…..a la remise des récompenses du challenge de la 
braderie….je vois des membres ou j’entends parler de courir ensemble. 

Un mot sur la réorganisation de la SNCF, le CE est omniprésent sur toutes les questions sociétale. Le 13 
octobre, concertation sur des nouvelles formules associatives cheminotes. 

Inauguration d’une salle de remise ne forme à Bachant fin Octobre-début novembre, portes ouvertes le 08 
octobre. 
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 2004 fut l’année de la culture, 2005 est l’année du sport, il est prévu la sortie d’1 CD-Rom retraçant les 
manifestations sportives de cette année, 2000 participants aux actions sportives dont 750 à la braderie. Le CE 
sera présent à AUBY le 23 octobre dans le cadre de la manifestation organisée par la FSGT. 2006 les journées 
randonnés à Etaples. 

 

� Rapport Financier 
Gisèle VEROLLEMAN fait lecture du bilan au 30 août 2005  
Cette année, bilan positif de 2405,46 € . 
A noter : bilans positif pour les courses de Marquettes et des 6 heures. (voir bilan annexe 1) 

 
 
FOULEES MARQUETTOISES : +716,75 €  
 
 
6 HEURES DE LOOS : +312,92 €       
  

 

✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 

� Rapport moral 

���� section marche (Serge NYFFELS) 

LE BILAN: 

32 adhérents en 2005, 31 en 2004. 
 
 Un grand coup de gueule pour la moindre participation aux sorties, certaines sorties avec seulement 3 marcheurs, je laisse 
pour raisons personnelles la place de président de la section marche vacante. 

Intervention du Didier DELIERS qui précise que la section marche sera rattachée à la section course, qu’il n’y aura plus de 
président pour la marche,  que des sorties marche se feront en même temps que des courses, les marcheurs s’inscriront 
comme les coureurs (à l’avance) et  pourront faire des marches officielles FFA. 

   
���� section course (Didier DELIERS, Jean-Claude DRUART et Michel DEGROOTE ) 
 
Championnats de France (Didier) 

- CROSS, 1 seule équipe seniors composé aussi de vétérans fini 5e en entreprise. 
- Piste à Angouleme de bons résultats. 
- Ekiden de Marseille, 3 titres de Champions de France avec la meilleure performance française pour les 

féminines (équivalent au record de France) en entreprise. 
Pour 2006 : Cross à Limoges, piste à Lomme. 

 
 
Jean-Claude, 
 
Pour les adhérents non licenciés ou sans pass’running, je dois fournir, pour l’inscription à la course, une copie 
de certificat médical valable (moins d’un an à la date de la course) . 
Pour ces inscriptions je fais un bulletin collectif d’inscription, et il doit être complet pour l’organisateur et 
notamment pour les courses importantes afin que cet organisateur ne me retourne pas le dossier. 
Dorénavant, sans certificat médical valable, je ne pourrai plus inscrire  le coureur. 
 
RAPPEL : Pour ces adhérents non licenciés qui s’inscrivent par téléphone, par courrier ou par internet, il faut 
me fournir un nombre suffisant de certificats médicaux valables et à vous de surveiller la date limite de validité. 
 
DATE LIMITE : Pour la saison 2006 je modifie la date limite d’inscription. 
Je passerai désormais le jeudi matin à la boîte « courir ensemble » au lieu du vendredi. 
A vous de me faire parvenir le courrier en temps utile et par l’entreprise le J+1 n’est pas garanti. 
(nombres de participants aux courses voir annexe2). 
 
Michel, 
- Il y a 60 inscrits pour la sortie Marseille-Cassis.  
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nous devrons prendre les dossards ensemble, le repas est prévu à l’hôtel à 19h30. 
- Pour la course «  les gendarmes et les voleurs du temps », logement a 200m de la gare de Limoge, 

des navettes sont prévues pour aller et retour vers Ambazac. 
 

���� entraînements (Philippe DESRUELLE) 

Philippe et Serge HERNOUT ont obtenu leur niveau 3, ce qui leur permet de pouvoir encadrer et préparer des 
coureurs du niveau championnats de France. 
Sur Aulnoye, toujours un bon petit groupe de coureurs, avec désormais 2 entraînements par semaine le 
mercredi et vendredi. 
. 
Les tests VMA auront lieu les 5 et  12 novembre à LOOS à 9h30 avec Renaud CANEL pour cette fin d’année. 
En général les 2 samedi suivant Baisieux et les 2 samedi, suivant Fleurbaix. 

���� Secrétariat (Eric HENRION) 

Le nombre de visiteurs du site est encore en augmentation cette année, surtout après les courses organisées 
par le club, nous avons beaucoup d’extérieurs qui viennent régulièrement visiter le site. 

Je suis a l’écoute de toutes nouvelle suggestion pour le site.. 

 
� Equipements 

Pour 2006, nous prévoyons des survêtements, avec une participation différente suivant l’ancienneté dans le 
club. 
 

� Tombola Vittel 

le gagnant du camescope au tirage au sort est : Marc DANGE. 

� Question(s)  Diverse(s) 

� De Richard BELKACEMI ;  Organisation d’une sortie à l’occasion du marathon du mont Saint Michel ?  

 Réponse : idée à creuser, pourquoi pas en 2007.. 

�De Jean-Marie QUAGEBEUR : Inscriptions de la course de Berthen dans les courses ciblées?  
Réponse : Nous essayons de garder un équilibre sur la région, il faudrait en supprimer une du secteur 

Flandre. 

� De Jean-Claude DEWASTE : Nous sommes quelques-uns a vouloir partir pour New-York len 2006, y-a-t-il 
des personnes intéressées ? 
 Réponse : une news sera ajoutée sur le site web 
 
� De David LEFEBVRE : des courses plus étalées sur l’année dans le Pas de Calais? 

Réponse : nous suivons les organisations et respectons l’ équilibre sur la région. 

 
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

 
 � Elections du bureau et composition  

Se présentent (par ordre alphabétique): Didier BROUCKE, Michel CADOT, Marc DANGE, Michel DEGROOTE, 
Didier DELIERS, Jacques DELIERS,Danièle et Jean-Claude DRUART, Françoise FORMANCZAK, Eric 
HENRION, Françoise SULLI, Gisèle et Alain VERROLLEMAN. 

Tous sont élus, par vote à bulletin secret. 

Réunion du comité et composition :  
Président : Didier DELIERS 
Vice-Président : Marc DANGE  
Secrétaire général : Eric HENRION 
Secrétaire-adjoint : Didier BROUCKE 
Trésorier : Gisèle VERROLLEMAN 
Délégués à la Marche : Alain VERROLLEMAN, Jacques DELIERS, Françoise FORMANCZAK 
Délégués à la Course : Danièle et Jean-Claude DRUART 
Délégué aux sorties : Michel DEGROOTE. 
Responsable communication : Françoise SULLI 
Liaison avec secteur AULNOYE (attaché à la communication) : Michel CADOT. 
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� Tombola: 

A gagner 25 Euros de ristourne sur un voyage offert par GUIDO et l’hébergement pour 1 personne pour le 
marathon de Turin.  

Le gagnant des 25 € est : Philippe DESRUELLE 

Le gagnant de l’hébergement Turin est : Dominique BORDET.  

 

D’autres lots sont tirés au sort… 
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  

� Verre de l’amitié. 

L’Assemblée prend fin avec la tombola à 17 h50. Le verre de l’amitié clôture ce sympathique après midi. 

.  
✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳✳  


